

# 同 期 会 白 門 2006

私たちが同期会「白門会 2006」（仮）を作ろうと決心したのは、中央大学という枠組みを卒業前にもう一度見つめ直したいと思ったからです。入学以来、数々の経験をしていくなかで学んだことはたくさんありますが、一番大切に思えたものは「人と人とのつながり」でした。学部や学科の垣根を越えて、中大学生同士がつながりを感じあえるものを作りたいと思い、多くの仲間たちとともに、学員会支部を立ち上げました。

支部設立に携わることで再認識させられたことがあります。それは、私たちは多くの方々に支えられてここまで歩んできたということです。各分野の第一線で活躍されている先輩方や、いつも身近な場所で成長を見守ってくださった教職員の方々は、私たちにとってかけがえのない大きな財産です。感謝の言葉は言い尽くせませんが、私たちができる唯一の恩返しは、一人ひとりが自己研鑽に励み社会へ貢献するとともに、後輩にも「人と人とのつながり」を伝承していくことだと考えています。

今は想像することしかできませんが、数年後、数十年後、母校である中央大学は心のよりどころとなっていると思います。母校で学んだ日々と初志を忘れず、これからは学員として夢や目標を追い続けたいと思います。

入会のお申し込みは、「白門会 2006」ホームページからお願いいたします。

<http://www.gakuinkai.com/hakumon2006/>